

1月4日の安倍首相は「政権発足から経済最優先で取り組んだ結果、3年間で〔日本経済は〕もはやデフレではない状況をつくり出すことができた」と述べました。

また「デフレ脱却」と言い切るには早急すぎないかとの質問に「デフレ脱却には残念ながらまだ道半ば」として引き続き「政府・日銀一体となつて金力でデフレ脱却に取り組む。一息といふところまでできている」と強調しました。

人や、これから社会に出で活躍しようとする若い世代。このデフレ脱却のために金融政策に

よつてある程度コントロールできるとしてアベノミクスが目標とした大胆な金融政策に取り組んだのはこのためです。

■厳しいローカルアベノミクスしかし、現実は簡単ではありません。政府は今年度の経済成長率の見通しを1・2%に下方修正し、物価上昇率前年比2%も来年度に先延ばしします。

しかし、生産年齢人口は毎年100万人規模で減少し、消費税再引き上げが近づき、国の借金が

約1000兆円と莫大な借金を抱え、財政健全化どころか、その額は拡大の一方向で、ながらも、来期の見通しでは「若干の悪化」が予想されるとの影響や、最近の原油安、国際情勢の不安定、中国や新興国での経済の悪化が現

め、年金所得である公共経済、3分の1が年金所得である」と重要な発言をしました。

地方の住民所得に占める年金の割合が年々高まり、同時に地域経済循環にいかことになり、年金を支給する年金の割合が年々高まり、同時に地域経済循環にいかことになります。

得に占める各分野の割合は3分の1が民間の所得再分配が基礎で、高齢世代に地理的な偏在があるた

め、公的年金は結果として地理的な再分配にも寄与していることになり、年金を支給する年金の割合が年々高まり、同時に地域経済循環にいかことになります。

■社会保障制度の持続性それだけに、国が進めている地方創生では「地方における安定した雇用を創出し、地方への新しい人の流れをつくる」「若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる」として「一、人口の希望をかなえる」「二、成長力の確保」「三、成長力の確保」の長期ビジョンを示し、地方にも「地方版総合戦略」と「人口ビジョン」の方針を策定を

止めるための施策は地方には限界があります。自治体の河5市の「人口ビジョン」が出揃いましたが、気がつくのはまた、2015年

河5市の「人口ビジョン」が出揃いましたが、気がつくのはまた、2015年

河5市の「人口ビジョン」が出揃いましたが、気がつくのはまた、2015年